Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 12 de noviembre de 1963 por la que se dis-ponen ascensos en el Cuerpo Técnico de Interven-tore: Civiles procedente de la Zona Norte de Ma-

Ilmo, Sr.: En ocasion de vacante, en turno de ascenso por rigurosa antigüedad y de conformidad con la legislación vi-

ente,
Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:
Los nombramientos, con efectos a partir de primero de
los corrientes, para el empleo de Interventores de primera
del Cuerpo Técnico de Interventores Civiles procedente de la
Zona Norte de Marruecos a favor de los actuales Interventores de segunda: don Francisco Navas Navas, don Román
Ledesma Rodriguez y don Francisco Barceló Sicilia, continuando los dos primeros en su actual situación administrativa de
supernumerarios.

Lo digo a V. I. para conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 12 de noviembre de 1963.—P. D., José Maria Gamazo

Ilmo. Sr Oficial Mayor de este Departamento

ORDEN de 12 de noviembre de 1963 por la que se nombra al Reverendo Padre Oblato Camilo Garcia Novoa, Pro-fesor de «Religión» del Instituto de Ensenanza Media Mixta de Villa Cisneros, Sección Delegada del Instituto de Aaiun

Ilmo. Sr.: En atencion a las circunstancias que concurren en el Reverendo Padre Oblato Camilo García Novoa.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien nombrarle Profesor de «Religion» del Instituto de Enseñanza Media Mixto de Villa Cisneros. Sección Delegada del Instituto de Aaiun, en cuyo cargo percibirá los emolumentos correspondientes, con imputación al presupuesto de la Provincia de Sahara.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 12 de noviembre de 1963.

CARRERO

Ilmo, Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas

ORDEN de 12 de noviembre de 1963 por la que se dis-pone el nombramiento en comisión para el empleo de Interventor de primera clase del Cuerpo Tecnico de Interventores Civiles a favor de don Miguel Palacios O'Reardon.

Ilmo Sr.: En ocasion de vacante y de conformidad con el Decreto de 18 de junio de 1959 («Boletin Oficial del Estado» número 153, de 27 del mismo mes y año).

Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

El nombramiento en comisión para el empleo de Interventor de primera clase del Cuerpo Técnico de Interventores Civiles procedente de la Zona Norte de Marruecos, con efectos económicos a partir del dia primero de los corrientes, a favor del Interventor de segundo clase en propiedad dos Misma Pre del Interventor de segunda clase en propiedad don Miguel Padei Interventor de segunda clase en propiedad del inicial Capación.
Lo digo a V. I. para conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 12 de noviembre de 1963.—P. D., José María Gamazo.

Ilmo, Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

ORDEN de 20 de noviembre de 1963 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona

Exemos Sres.: Causan baja en la Agrupación l'emporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, arma, nombre v situación y motivo de la baja.

Colocados

Capitán de Artilleria don José Ortega Castillo. Establecimientos de don Mario Magiora Ferraris. Murcia.—Retirado el 10 de noviembre de 1963.

Alférez de Infanteria don Severiano Espinilla Martin, Delegación Provincial de Trabajo Tarragona.—Retirado el 8 de noviembre de 1962.

bre de 1963.

Bre de 1963.

Alférez de Infanteria don Luis Fornet Garcia, Pábrica de Artilleria Sevilla,—Retirado el 10 de noviembre de 1962.

Alferez de Infanteria don Avelino Manjón Olmos Diputación Provincial. Murcia.—Retirado el 3 de noviembre de 1963.

Alférez de Artilleria don Miguel Pérez Hernández, Ayuntamiento de Alboraya (Valencia).—Retirado el 4 de noviembre de 1963.

Brigada de Infanteria don Florencio Gallinas Villaumbrales Universidad Central, Madrid.—Retirado el 7 de noviembre de 1963.

Brigada de Infanteria don Alfredo López Criado Ayuntamiento de Caceres.—Retirado el 7 de noviembre de 1963. Brigada de La Legión don Fortunato Lorenzo Garcia, Organiza-Jón Nacional de Ciegos Málaga — Retirado el 8 de noviem-

bre de 1963.

Brigada de Artilleria don Manuel Gutiérrez Terán, Audiencia Provincial Bilbao.—Retirado el 9 de noviembre de 1963.

Brigada de Artilleria don Adelfo Nieto Saldaña, Diputación Promincial de Alicante.—Retirado el 8 de noviembre de 1963.

Reemplazo voluntario

Capitán de Caballeria don Cristóbal Martinez Moreno.—Retira-do el 10 de noviembre de 1963.

Brigada de Infanteria don Avelino López Rodriguez.—Retirado el 10 de noviembre de 1963.

Brigada de Infanteria don Félix Salvador Diaz.—Retirado el 9 de noviembre de 1963.

Sargento de Caballeria don Antonio Samper Sus.—Retirado el 10 de noviembre de 1963

Al personal retirado relacionado anteriormente, que proceda de la situación de «Colocación» deberá hacérsele nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletin Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1994 («Boletin Oficial del Estado» número 91)

Lo digo a VV EE, para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE, muchos años.
Madrid, 20 de noviembre de 1963.—P. D., Serafin Sánchez Fuensanta.

Fuensanta.

Exemos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 20 de noviembre de 1963 por la que se resuelve el concurso de Porteros mayores principales.

Ilmos, Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el Estatuto

Ilmos, Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el Estatuto Orgánico del Cuerpo de Porteros de los Ministerios Civiles aprobado por Ley de 23 de diciembre de 1947.

Esta Oficialia Mayor, en uso de facultades delegadas por el excelentísimo señor Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno (Orden de 10 de abril de 1962), ha acordado conferir, a virtud de concurso, los siguientes nombramientos en ascenso reglamentario:

Portero mayor principal, con destino en la Delegación Pro-vincial de Hacienda de Madrid, al mayor de primera clase nu-mero 128, don Arturo Gil Herrán, adscrito a la Dirección de Bi-